

Qué esperar de **UNITI expo 2024**

Elmar Kühn, Director General de UNITI-Kraftstoff GmbH, junto con Ben Boroewitsch, CEO de com-a-tec GmbH y contacto de expositores, adelantan detalles de la próxima edición de la feria a celebrarse este año.

[22 de febrero de 2024] – **UNITI expo** celebrará su próxima edición del 14 al 16 de mayo. Mientras expositores y visitantes de todo el mundo se preparan para reunirse una vez más en Messe Stuttgart, Elmar Kühn, Director General de UNITI-Kraftstoff GmbH, organizador del evento, junto con Ben Boroewitsch, CEO de com-a-tec GmbH y contacto de expositores para **UNITI expo**, adelantan qué se puede esperar de la expo para este año.

Ahora que las ferias y eventos volvieron a formar parte de la vida cotidiana, ¿cuál es el estado actual de la industria que se reunirá en Stuttgart?

Elmar Kühn: Para mí, era crucial contar con un evento que reuniera a toda la industria, ofreciendo a los miembros de la asociación la oportunidad de explorar las últimas innovaciones y tecnologías. En **UNITI expo 2022**, quienes asistieron estaban encantados de volver a reunirse tras cuatro años y continuar con la tradición bienal significa aprovechar el impulso de ese entusiasmo. La industria que se reunirá en **UNITI expo 2024** mostrará una vez más su resiliencia y potencial de innovación, con los principales tomadores de decisiones forjando nuevos rumbos para navegar la evolución del sector minorista de combustibles y el lavado de automóviles. Anticipamos un vibrante evento repleto de avances, colaboraciones y debates que formarán el futuro de la industria.

La próxima edición marca también el décimo aniversario del evento desde su debut. ¿Cuánto ha cambiado desde su primera edición?

EK: A lo largo de los años, **UNITI expo** creció significativamente tanto en tamaño como en alcance. Nuestra área de exposición ha sido el escenario de una notable transformación, con empresas que constantemente elevan la vara al mostrar tecnologías de punta y soluciones innovadoras en cada edición. El alcance mundial del evento también se ha ampliado, gracias a su repercusión internacional y a diversas iniciativas para facilitar la organización de viajes, incluidos los paquetes de alojamiento. Cada vez más profesionales de todo el mundo se reúnen en la feria, lo que refleja su papel como hub mundial del sector.

Ben Boroewitsch: El apoyo continuo de los expositores y socios de cooperación desde nuestra edición inaugural es también prueba de la contribución y el legado de **UNITI expo**. La evolución avanza a un ritmo rápido y, con cada edición, apoyamos continuamente esta transformación proporcionando una plataforma para que los asistentes aprovechen al máximo las oportunidades de negocio. La naturaleza innovadora del evento ha fomentado colaboraciones únicas a lo largo de los años gracias a su incomparable potencial para el networking.

¿Cuáles serán las temáticas principales de **UNITI expo este año?**

BB: La tecnología es un motor clave para el desarrollo constante de nuestras industrias. Con más del 90% del espacio de exposición ya reservado, los pabellones de **UNITI expo** exhibirán una amplia gama de equipos de última generación. En ellos se mostrarán las últimas tendencias que están reconfigurando el panorama en los sectores de las estaciones de servicio, las tiendas de conveniencia y el lavado de automóviles. La innovación y la diversidad están garantizadas para los visitantes interesados en saber más sobre lo último en soluciones inteligentes, las nuevas tendencias de movilidad, el auge de los centros multienergía y mucho más.

EK: Nuestro principal objetivo es permanecer en el epicentro de esta revolución. La introducción del nuevo Future Mobility Lounge es un paso importante hacia este objetivo, ya que ofrece una zona ampliada que desempeñará un papel clave a la hora de abordar el actual cambio hacia los combustibles alternativos y el futuro de la movilidad. Las sesiones educativas y las presentaciones también son esenciales para mantenerse a la cabeza, ya que aportan valiosas ideas de referentes internacionales y pensadores de vanguardia. Estos paneles profundizarán en las tendencias emergentes y las innovaciones preparadas para influir en el comportamiento de los consumidores y dar forma a las estrategias empresariales en todo el mundo.

¿Qué pueden esperar los visitantes y expositores de *UNITI expo* este año?

EK: Los asistentes pueden anticipar tres días llenos de oportunidades para establecer nuevos contactos, inspiradoras disertaciones e interesantes debates con profesionales líderes que llenarán los pabellones de Messe Stuttgart, un centro de exposiciones de última generación. Basándonos en nuestra trayectoria histórica, nos comprometemos a ofrecer otra experiencia memorable en **UNITI expo**, donde los expertos de hoy se reúnen para dar forma a la industria del mañana.

BB: Conectar talento y oportunidades es la especialidad de **UNITI expo**. Para nuestra próxima edición, les espera una plataforma incomparable para reunirse con los principales responsables de la toma de decisiones a nivel internacional y un inigualable acceso a diversas perspectivas de negocio. Incluso el más pequeño intercambio en cualquiera de nuestros pabellones puede generar la próxima colaboración de renombre en la industria e impulsar a las empresas a nuevas alturas.

¿Hay posibilidades aún de participar de *UNITI expo* para los interesados en exponer o asistir?

BB: Los expositores pueden ponerse en contacto con nuestro equipo en uniti-expo@com-a-tec.de para obtener ayuda sobre el proceso de reserva. Como ya se ha mencionado, más del 90% del espacio disponible ya está reservado, por lo que ahora es la última chance para asegurarse un lugar en la feria europea líder para la industria minorista de combustibles y el lavado de automóviles de este año. Estaremos encantados de ayudarle en todo lo posible para que sea parte del futuro del sector.

EK: Todos los interesados en formar parte de **UNITI expo 2024** aún pueden unirse a la experiencia. Los profesionales que deseen asistir como visitantes pueden inscribirse gratuitamente en el sitio web oficial y asegurarse el alojamiento a través de nuestro socio Stuttgart Marketing para garantizar una estancia memorable. Estamos seguros de que, al ofrecer la mejor experiencia a nuestros visitantes,

estamos contribuyendo y fortaleciendo cada industria de la que formamos parte. Esperamos verlos a todos dentro de unos meses.

Permanezca atento a los nuevos comunicados que se publicarán en las próximas semanas con actualizaciones y anuncios sobre el evento. Encuentre información constantemente actualizada para expositores y visitantes en www.uniti-expo.com.

FIN

Sobre **UNITI expo**

UNITI expo es la feria europea líder para la industria minorista de combustibles y lavado de automóviles. Con su formato compacto de tres días, la feria bienal está hecha a medida para su público. El espacio de exposición se divide en cuatro áreas temáticas: **Tecnología, pago y logística; Lavado de autos y cuidado de autos; Lavado de autos y cuidado de autos; y Tienda y conveniencia**. En 2022, la cuarta edición de **UNITI expo** reunió a **431 expositores y 16.000 asistentes de 100 países** en un espacio de exhibición de 40.000 m². **UNITI expo** está organizado por UNITI-Kraftstoff GmbH en cooperación con com-a-tec GmbH.

Contacto de prensa

Gonzalo Solanot
T. +54 11 6539-5366
Email: gonzalo.s@com-a-tec.de